

# Espol iniciará mañana su segundo encuentro coral de octubre

Desde mañana hasta el miércoles 27 de octubre se desarrollará en el aula magna de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, campus Las Peñas (Malecón y Loja), el Segundo Encuentro Coral de Octubre de la Espol.

Participarán nueve agrupaciones corales. Siete pertenecen a Guayaquil y las dos restantes a Loja y Machala. Los coristas subirán al escenario de la Espol a partir de las 20h00. Los conciertos de los tres días se realizarán siempre en ese horario.

En la apertura del festival intervendrán los coros del

colegio Americano, de Niños del Conservatorio Rimsky-Kórsakov, Infantil de la Unidad Educativa Altavista e Infantil de la Universidad de Guayaquil.

Esta es la segunda edición de la cita coral, que este año se realiza en homenaje al 46º aniversario de la Espol. Se ideó con el propósito de integrar a los coristas nacionales y acercar al público a la actividad.

La coordinación está a cargo de Byron Sotomayor, quien dirige el coro de la institución académica anfitriona.